

ABSTRAK

Dodor Arnida Sidabutar, NIM 3133122009. Tahun 2017. Judul: Resiprositas Dalam Jejaring Sosial *Facebook* Di Kalangan Mahasiswa Pendidikan Antropologi Universitas Negeri Medan. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk melihat dan mengetahui resiprositas yang terjadi dalam jejaring sosial *facebook* dikalangan mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi, makna dibalik penggunaan simbol simbol *facebook*, serta dampak penggunaan *facebook* bagi kalangan mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini ialah mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi, yang memenuhi syarat kriteria informan yang telah ditentukan oleh peneliti sebelum melakukan penelitian. dan adapun yang menjadi informan penelitian ini ialah mahasiswa prodi pendidikan Antropologi yang aktif dalam jejaring sosial *facebook*. Alat pengumpulan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Observasi merupakan mengamati secara langsung aktivitas apa saja yang dilakukan oleh mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi, kemudian melakukan wawancara. Wawancara yang dimaksud disini ialah bertanya kepada informan sesuai dengan topik judul penelitian. Dari hasil penelitian tersebut, dapat diambil kesimpulan bahwa dalam mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi pada saat menggunakan *facebook* ialah melakukan pemberian dan penerimaan *like* saat menggunakan *facebook*. Para mahasiswa tersebut melakukan proses resiprositas melalui memberi dan menerima *like* kembali. Tambahan dari informan ialah bahwa dalam pada saat menggunakan *facebook* terutama dalam hal memberi *like*, menurut para informan kegiatan ini tidak hanya sebatas kegiatan biasa saja, namun ada makna di balik pemberian *like* tersebut. Dampak dari penggunaan *facebook* tersebut juga dirasakan oleh informan mahasiswa Prodi Pendidikan Antropologi, hal ini dapat dilihat dari hasil wawancara dengan informan yang menunjukkan adanya rasa ingin terus menerus menggunakan jejaring sosial *facebook* ini.

Kata Kunci : Facebook, Resiprositas, Makna.